

Schwerin, 17.03.2008

Anfrage der CDU-Fraktion und Liberale nach § 9 Absatz 2
der Geschäftsordnung für die Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin

Anfrage zur Situation der Feuerwehr in Schwerin

Der Oberbürgermeister möge beantworten:

1. Warum ist die Vorlage des seit Monaten immer weiter zugesagten Brandschutzbedarfsplanes immer noch nicht erfolgt, obwohl nach unseren Informationen auf der Arbeitsebene seit längerem zwischen allen fachlich Beteiligten bereits Einigkeit besteht?
2. Wie oft konnten die einzelnen Wehren der Freiwilligen Feuerwehr Schwerin im Jahr 2007
 - a. nicht planmäßig alarmiert werden, weil Sie sich „nicht einsatzbereit“ gemeldet hatten?
 - b. bei Alarmierung nicht ausrücken, weil Sie nicht die erforderliche Stärke zum Ausrücken erreichten?

Zu diesen Angaben bitte auch die Gesamtanzahl der jeweiligen Alarmierungen nennen.

3. Wie ist der aktuelle Arbeitsstand zur Einführung der digitalen Alarmierung für die Feuerwehren
 - a. in der integrierten Leitstelle Westmecklenburg?
 - b. in der Freiwilligen Feuerwehr Schwerin?



Gert Rudolf
Fraktionsvorsitzender